



Terre Adélice Bienvenue au paradis (givré) des gourmands!

Salon glacier et vue imprenable

Terre Adélice s'est installé à Saint-Sauveur-de-Montagut en 2007, dans les bâtiments historiques de l'ancien moulinage du Moulinon. L'entreprise ouvre d'abord un magasin d'usine, censé être provisoire, pour laisser ensuite place à un vrai salon glacier. Finalement, le salon glacier et sa terrasse panoramique voient le jour au Moulinon en juin 2021. Désormais, les gourmets pourront choisir de déguster leur glace dans la salle intérieure, qui accueille 80 places assises derrière ses verrières majestueuses, ou bien sur la terrasse extérieure et ses 150 places, qui offre une vue imprenable sur la vallée de l'Eyrieux. Dernière brique du projet : l'espace muséal et événementiel qui permet d'explorer toutes les facettes du lieu et les différentes étapes de fabrication des délices glacés, mais aussi d'accueillir des événements (concerts, séminaires d'entreprises...). Une occasion toute trouvée de s'attarder encore un peu... et de goûter un nouveau parfum!

Terre Adélice serait-il le paradis des fondus de sorbets? Oui, sans aucune hésitation! Et si vous êtes aussi givrés de délicieuses glaces que les frères Rousselle, fondateurs de la maison en 1996, choisir parmi les 140 parfums proposés par le très fameux glacier ardéchois sera certainement un défi impossible! À l'origine de l'extraordinaire aventure et du succès de Terre Adélice, Xavier et Bertrand Rousselle ont

eu l'ambition de proposer des produits de très grande qualité avec un savoir-faire artisanal. Résultat : des glaces et des sorbets classiques ou résolument insolites, qui s'organisent autour de thèmes pour fondre de plaisir : le voyage (31 parfums différents dont le chocolat, la banane, la cannelle, l'ananas...) la délicatesse (27 parfums dont cerise griotte, mirabelle...), le raffinement (23 parfums dont

monarde, lavande...), l'audace (également 23 parfums dont potimarron, roquefort...), la douceur (29 parfums dont caramel-nougatine, calisson, brownie...) et la célébration (9 parfums dont clairette de Die, rhum-raison...).



Route de l'Eyrieux - St Sauveur-de-Montagut.
Tél: 0475 65 43 00. www.terre-adelice.eu.
Ouverture en juin tous les jours de 14 à 22 h (23 h les vendredis et samedis), et en juillet tous les jours de 13 à 23 heures.

LES SITES TROGLODYTIQUES DU CENTRE ARDÈCHE

Non loin de Privas, deux sites troglodytiques sont à découvrir en accès libre : les grottes de la Jaubernie à Coux et les Balmes de Montbrun à Saint-Gineis-en-Coiron.

Les grottes de la Jaubernie

Dissimulées dans la végétation et perchées au-dessus du village de Coux, on trouve les grottes de la Jaubernie. Il s'agit d'habitations troglodytiques fortifiées, nichées sous une immense dalle de calcaire gréseux. L'endroit, accessible par une petite randonnée ou en se garant à proximité, est spectaculaire. Outre les grottes, la dalle qui les domine abrite une ancienne carrière de meules. Si les grottes de la Jaubernie ont longtemps été occupées comme abris temporaires, c'est surtout à la fin du XVI^e siècle et au début du XVII^e siècle, pendant et au lendemain du siège de Privas (1629), qu'elles ont été aménagées. C'est à ce titre qu'elles sont devenues l'un des symboles des luttes religieuses qui ont ravagé la région. Sur les 8 grottes, quatre sont accrochées au flanc de la falaise. Les autres se trouvent au bord du ruisseau mais ne sont plus accessibles.

Les balmes de Montbrun

Un site méconnu, peu fréquenté mais spectaculaire! Une trentaine de grottes, dont certaines à deux étages ont été creusées à différents niveaux des falaises. Elles formaient un véritable village, fondé en 1210, et qui a été habité jusqu'en 1880! On y trouve une chapelle, toujours entretenue, mais aussi un four à pain et même un château creusé dans la pierre! Dans les habitations, on remarque aisément les traces des aménagements de ces grottes : ancrages de poutres et d'escaliers, niches, lucarnes, caniveaux, rainure, banquettes... Tout cet ensemble est en fait creusé dans la roche basaltique formée par le cratère d'un ancien volcan, éventré par une explosion.

